



ESCUELA DE MEDICINA DE LIMA

Departamento de Anatomía

Profesor Dr. Ricardo Palma, F.A.C.S.



Miraflores, 11 de mayo de 1931.

Mis queridísimas hermanas:

Me da vergüenza confesaros la verdad, pero es lo cierto que acabó de encontrarme la carta que para vosotras principié hace un mes y aún no salgo de "apoteosis" pensando como han podido correr los días tan vertiginosamente. En esa carta os comunicaba el fallecimiento de Eduardo Laverría, del que ya estareis enteradas por los periódicos, y ya imaginareis cuanto me afectó. Yo fui con Isabelita a ver a Flora esa misma noche, a pesar de la alarma que había en la ciudad, pues la noche anterior fué el cuartelazo ó sublevación de Santa Catalina, cuyos detalles conoceréis perfectamente por los diarios.

Ahora estamos pasando unos momentos muy críticos, pues llevamos cerca de una semana de huelgas ó de paro casi general, con timoteos en las calles, prisiones en masa y una desorganización tan grande, que no puede sospecharse hasta cuando durará este caos, ni las consecuencias inmediatas que traerá. El conflicto se inició con la huelga de choferes de "autos colectivos" y se complicó porque se le unieron otros gremios obreros y, lo peor de todo, los universitarios, los guadalupanos y varias agrupaciones políticas. Si hay lugar, hoy os mandará Isabelita algunos diarios para que os entereis de los detalles.

Lo del Banco del Perú y Londres está todavía en veros, pero parece que en vez de la liquidación, que para vosotras sería muy mala, se formará un nuevo Banco y así obtendréis algo con el tiempo y las aguas; yo estoy a la expectativa, y llevándome de los entendidos, haré lo que crea mejor para vosotras.

Como esta carta voy a mandarla por el aire, no puedo acompañaros el original de una epístola - que irá en correo ordinario - firmada por un señor F.L. Stagg y Caamaño, cuya dirección es: Broadmoor, Colorado Springs, Colorado, U.S.A., que quiere traducir al inglés las Tradiciones. Yo le voy a escribir diciéndole que Angélica se entenderá epistolariamente con él y que yo sé inglés y me mande una Tradición traducida por él, como muestra, para saber los puntos que calza.

Tenía que deciros muchas cosas más, pero solo reciben correspondencia para el aéreo hasta las 12 y faltan minutos.

Muchos cariños y la mar de besos de todos, que, a Dios gracias, estamos requetebien, para vosotras tres, que deseamos esteis lo mismo

CO-AP1

Caj 2

Doc. 687

fol. 1

Ricardo